

PRESENTACIÓN DE LA NOVELA DE ANTONIO TITOS

Crónica: Manuel García Parody. Fotografías: Jesús Padilla González

El pasado 15 de enero tuvo lugar la presentación de la novela "Caminando con Violeta" de nuestro asociado Antonio Titos Moreno en el Salón de Columnas del antiguo rectorado de la UCO, edificio López de Alba. La presentación fue organizada conjuntamente por la Asociación Arte, Arqueología e Historia y la Real Academia de Córdoba, siendo el primer acto de colaboración entre ambas entidades.

Estuvieron en la presidencia el consejero de Universidad e Investigación de la Junta de Andalucía, José Carlos Gómez Villamandos, el presidente de la Real Academia de Córdoba, José Cosano Moyano, el presidente de nuestra Asociación, Rafael Rodríguez Fernández, el vocal de Historia de la misma, Manuel García Parody, que hizo la presentación de la obra, y el autor, Antonio Titos Moreno.



Ante un numeroso público que llenó con creces el auditorio, se inició el acto con los preceptivos saludos del consejero Gómez Villamandos y del presidente Rodríguez Fernández, que glosaron los méritos académicos y personales del autor de la novela, catedrático jubilado de Economía en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Córdoba.

Seguidamente Manuel García Parody analizó los rasgos más singulares de la obra que figuran en el prólogo que escribió, destacando sobre todo el caminar de sus dos protagonistas, Violeta y Margarita, y el entorno en que se desarrollaron sus encuentros.

Antonio Titos agradeció con emotivas palabras a todos los que hicieron posible la edición de su novela y a quienes han organizado el acto de su presentación y pasó a reseñar los elementos más significativos de la narración en la que, a través de sus protagonistas, se ponen ante los ojos del lector reflexiones sobre la amistad, el amor, el sexo, la religión, la vida cotidiana, el acontecer político de finales del pasado siglo y principios del presente y todo lo que acompañó el caminar de las dos protagonistas, contemplado desde el monólogo interior de Margarita.

Tras cerrar el acto el presidente de la Real Academia de Córdoba, José Cosano Moyano, como anfitrión del evento, el autor recibió las felicitaciones de los presentes y pasó a firmar ejemplares de su novela.











